

PERSEMBAHAN

Segala puji hanya milik Allah SWT, untuk segala rahmat dan nikmat-Nya yang tak berujung, pemberi kekuatan besar untuk terus bangkit bahkan di saat-saat aku kalah. Shalawat dan salam selalu tercurah kepada Rasulullah SAW, sang teladan dalam segala bentuk kebajikan.

Kupersembahkan karya sederhana ini sebagai bentuk bukti cinta dan kasihku kepada:

Ibu dan Bapak, sungguh aku berterimakasih karena ridho Allah dan doa tulus mereka, untuk setiap tegurannya saat aku lalai, senyum pengertian, pelukkan hangat dan tepukan semangat untuk membuatku kembali berlari. Ribuan terima kasih tak selalu cukup untuk mengungkapkan rasa syukurku untuk dapat lahir dari orangtua seperti kalian.

Adikku satu-satunya yang tercinta Rakha Adipa yang selalu ada untukku dan selalu memberi semangat, juga semua keluarga besar Soewarno (Eyang Suwarno Tjitro, Eyang Supijah Hartati, Bude Evanti Dian Pratitis, Te Anika Suryandari, Om kukuh Kuncara, Bulik Indiyah Sarweni, Om Hugeng Saptoto, Mas Prima Tranujaya, Mas Pradipta Yoarsa) dan keluarga besar Ngadimun (Kung Ngadimun, Uti Sumiyem, Bulik Lisminingsih, Om Cahyo Sejati, Adistya Cahya, Om Suharto, Tante Nur Aisyah, Arning Suharto, Om Tri Wahono, Bulik Sumi, Rangga Saputra, Rafa) yang selalu memberi doa, dukungan dan motivasinya selama perjalanan hidupku.

Seluruh Guruku, Dosen dan Pembimbing, karena tanpa mereka aku bukan apa-apa.

Sahabat-sahabatku, Dzul Fithria Mumtazah, Novria Wandira, Iska Widia Renny kalian adalah separuh dari langkah perjalanan hidup ini. Sahabat-sahabatku Eva Febriyanti R dan Wahyu Sri Sukarsih yang selalu setia menemaniku dan menghiburku. Sahabat-sahabat kerenu, Trio Deswa Rahman, Purwa Pramana, Sasmedhy Prabowo, Alfi Jaiz dan Kakakku tersayang Firman Solihin.

Teman-teman KKN/PPL, Siti Rohana, I Gede Gunawan, Fairus, Mifta Amalia Sopha, Infandiyah, Lia Novayanti, Putri Wulandari, Gestiana dan Ovi Ardila. Keluarga besar Bapak lurah Desa Taman Sari Kecamatan Gedongtataan Kabupaten Pesawaran.

Teman-teman Mandibula yang selalu kompak dan selalu saya banggakan.

Almamater, Universitas Lampung.